
2000年 -2001年 度 運報

東京多摩グリーンロータリークラブ
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◎点鐘

0白 ―タリーソング

◎お客様紹介

◎会務報告

(本日は、

◎幹事報告

SAA委 員会   藤 本 吉 文

gl会長   宮 本 撤

「我等のと業J

ツングリーダー   菊 池 敏

岡山西斎 RC  態 原 祐 二練

El会長   宮 本 蔵

猪肢 末 男 小 林 和 夫 永 井 峰 子

中山 恒 武 高 橋 正 晴 持 守 弘 範

補塩MU:宮 本 演  5/ 8  東 京多摩 RC

◎ニコニコBOX   親 壌活動委員会   伊 藤 英 也

伊罵ケイ子 連 体の後半は歩け歩け。身体に良い事を

して過ごしました。皆様はどうでしたか。

小真さん、イニシエーシヨンスピーテ、

楽しみにしています。

特にありません。) 小 泉 1 4  お兄さんのスピーテ、楽しみに行つてま

した。

1  委 員会の活動報告書が全部長出されま

有難うごさいました。

大松 腕 二 小 泉さん、イこシエーションスピーチ、

楽しみにしています。

北村 章 彦 善 くことが無くてもニヨニコ。

海野 栄 ― お 久しふ りです。

杉野志保子 前 日、欠席ですみません。

福島 達 也 ガ ーデンシティも無事に終了。後半は、

見事な二月EFれでした。

根本 率 守 来 期会報委員会のおつりです。

伊藤 英 也 小 泉され イ ニシエーションスピーテ、

楽 しみにしています。

幹事 伊澤ケイ子

した。ご協力

余級ですが  年 前中 銀 行に言つた折、近 くのハ白
―ワークで人が法れかえっているのを見ました。不安

気を病感 した思いでした。

9次 年度会務報告   会 長エレク ト   足 立潤二郎
1、例会後、専務理事会を開催致 します。内容は 来 年

度の予算揺成についてです。役員 理 事の方の出席

をお願い致します。

◎出席報告       出 席委員会   福 島 差 也

会員総数   4 3名

出席家務者数 41名 (出確見除者 2名 、

出席義務規定見除者 1名 )

出席者    3 2名

欠席者     9名 〈事前MUな し)

出席率 :78  0 5 9 t ( 3 2 / 4 1 )

4 / 2 5  最 終所正出席準 85  3 7 E 6

久膚者 i遠藤 二 郎 私 生日震夫 桂 垣 昭
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◎ 「モの他」

ゴルフ同行会 北村 争 彦

多康東グループの第 2回 親唾ゴルフコンペについて

5/29多 摩カントリークラブにて開催されます。現在

当クラブからは4名 がう加予定。他の方のごウ加をお

待ちしています。なお、扱年菅子で行つています視壌
ゴルフですが、今年は 7729 30あ た りを予定 して

います。今回は新幹線の利用も考えています。ご案内

をいたしますので ぜ ひご出席を。

[硯会場〕京主フラtrホテル多摩 たまつばき4階
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05月 結婚祝、軽生日祝い

ご結婚  :と 伯 和 産

梅垣 昭

おに生日 :若段 末 男

津守 弘 範

永井 底 夫

親建委員長 J 泉ヽ  博

・良子、吉沢 洋 技 都 貴子、

美智子、小泉 貴 男 業 技子

小林 和 夫 高 野 範 瞬 Ⅲ

率守 ユ リ

`なお、ブレゼントでお出 しするお食事券を、ぜひ有効

にお使い下さい。

でした。昔から言われるように、お売とお金に対する感

覚はとても日本人にはかないません。最近は日本でも規

制緩和ポ叫ばれていますが、こと経済生活においては、

口内ではほとんど湧制があつても、実購にはすられて無
い国で、さらにいつ大陛から優略があるかわからないと

いつた情勢では、短期間に自分の資とを如何に生かすか

が第一優先であり、企業経営をするには、、裏の裏まで考

え契約を着び、現金と身内以外は信用しないといった、

宰績南完のすごさを垣間見ることが出来ました。

その後、仕事で何度か海外に出ましたが、生活面を合め

て、日本は世鼻では良い意味でも、悪い意味でも特殊な

国であると思います。

昭和62年 に理質桜ヶ丘店が開店し、2店 慧体制で営祭

しております。私の担当は経ヶ丘店のお客様を中心に担

行、店中、人三予、新百合ケ丘、経ヶこの5営 来所を航

括しております。
このたび、当クラブに入会させていただくに当り、皆様

のお買い輸のお手伝いをさせて頂くだけでなく、多摩地

区という当社にとつても大切な地域に何かお役に立てる
ことが出来たらと思つております。百女店の外商の歴史 _

録挙喜軍層雀督留安9r愛営[2掲界t撃じこF芸重チヽヤ
ループはいろいるの機能を持つておりますので、何かあ

りましたらお声掛け下さい。

(以上、紙面の毎合上、一部のみの掲載となりました■

をご了承下さい。)

一会員プロフィール (第34回 )福 島 差 也―

東京都臼主市出身です。小学 3年 生の時にサトルリータ

に入つてから、すつと寝式野球を続けていました。学技

でも近所でも野球ぼかり。高機 2年 生の修学旅行では、

本気で機馬にテームメー トのみんなと「目指せ甲子日 1」

なんてないたことがほかしい。しかし、都立高枚のさだ

めて大賀弱いテームだったので、あつけなく1回戦で歓

つてしまいました。

大学生のときに始めて整のアルバイトにのあり込み、大

学 4年 のときに自分で聖を始めました。それが聖ケ丘と _

員取の団地の集会18だったのです。それを機会に多震市

にどつぷりとつかつています。夜は基で教えながら昼間

は大学や大学院においました。しかし、少子イとが予想さ

れていたため、賞格を取つて、将来に備えようと思い41

政書との資格をとりました。最初は遊びのような態費で

始めた行政書士ですが、今ではやつと事務員を雇えるよ

うになりました。その後、地域の活ほ化に興味を持ち、

市藤会藤民になり現在を迎えております。今はひたすら
ニペレス トをはだしで目指している心境です。

また、性格は,た 目と裏座に、涙もろい一面をもつて

います。3人 の男の子の父親でもあることから、最近は

子供たちが■罪にをきとまれるニュースを見たり問いた

りするのがとてもつらくこ社会面のニュースを■ながら

涙することもあります。世の中の子供たちが径残も申気

も、■罪にも遠わない社会が来ればいいと本気で思う今

日この唄です。

◎卓苗 〈イ→I―カンスと ―,) 小泉 貴 勇

昭和 21年 4月 に東京の中野区に生まれました。地元の

“ヽ学技を卒業 し、中学、高技は私立の早稲田中学、高張
に入 りました。早稲田大学の付属ではありませんが、早

稲田への進学率が高い学校で、親は当然早稲口に入れた

かったのだと思いますが 高 張 2年 のヨ体みにマージヤ

ンを覚え、仲間と早稲田の大学生相手にマージヤンに明

け暮れ、結局 1年 表大しても、早稲臼に入れず、芝、白

金にあります、明お学院大学に入 りま した。

大学時代も勉強はほとんどせす、4年 間クラブ活動に明

け喜れました。4年 生の時に当時茂行の学日紛争があり、

年泰嵐陰もレポー ト提出で済み、留年はせすに何とか卒

業しました。

叔空at百賀店目係の仕事をしていま したので、そのコネ

を使つて、現在の求二百貨店に入社いたしま した。

京二では、入社以来 30年 間新宿店で主にフアッション

関連のセクションを歩いてきましたが、2年 Brに外商に

移 り、昨年の 4月 からお母意様外商苺 2部 の部長を務め

ております。もう 14年 前になりますが、 1987年 に

台たの合北に仕事で 2年 間駐ないた しました。

当時は横か物価が日本の 5分 の 1ぐ らいてしたので、 2

年間大変いい生活を経験いたしました。ゴルフも日本田

で 6 7000円 で出来ましたので随分やりました。

号いので、理は8の 5時 前から1ラ ウン ド3時 間で日り、

家でシャワーをおJ着 言えをしてそれから出動 したこと

も何度かありました。

当時を娘り返 りますと、百費店を運営する技術は積かに

日本の方が進んでいましたが、その後の′ヽブルがはじけ

た日本の企業経営を見ますと、経営は台おの方が進んで

いたんではないかとつくづく思います。こと籍営に対す

るシビア,さは′ヽブル時代の日本の経営者にはな` もヽの
(今担の担当:藤原 正 電)


